Mit oder ohne Dehnungs-H
Entscheide, ob die Wörter mit oder ohne H geschrieben werden.
Zwei Hilfen gibt es dabei:
Ein Dehnungs - H kommt nur vor den Konsonanten l, m, n und r vor
Kein stummes H haben Wörter, die mit  q, sch, sp oder t beginnen.

	wä___len
	spü___len
	Me___l

	fü___len
	ne___men
	schö___n

	Za___n
	Ha___n
	Za___l

	schä___len
	rü___ren
	Lo___n

	Hu___n
	ste___len
	tu___n

	za___len
	schma___l
	ka___l

	To___n
	schwe___r
	Pfa___l

	me___r
	que___r
	Strä___ne

	stra___len
	Ja___r
	schwö___ren

	So___le
	Stu___l
	Gra___s

	Le___rer
	Bra___ten
	ba___den

	Ra___m
	schla___fen
	Bü___ne

	spa___ren
	fü___ren
	Trä___ne

	quä___len
	wo___nen
	se___nen

	Scha___l
	Ka___n
	Ta___l

	Schwa___n
	Ba___n
	schwü___l

	spa___ren
	erzä___len
	Be___sen

	Stu___l
	Fe___ler
	verke___rt

	Qua___l
	schnü___ren
	de___nen

	pra___len
	Tü___r
	Ra___men

	Re___gen
	Ho___se
	So___fa

	zä___len
	fe___len
	Mä___ne

	Fa___ne
	Ra___d
	Flu___g

	So___n
	Ma___lzeit
	la___m

	Spa___ten
	To___r
	Scha___le

	spü___ren
	spä___t
	kü___l

	Ka___ter
	schä___len
	La___ge

	Sche___re
	Fä___re
	wä___len

	Se___gel
	Glu___t
	U___r

	Nu___del
	Ku___gel
	Blu___t

	Lo___nen
	scho___n
	se___r



